



公共の場で禁煙が進み歩きたばこも違反金の時代。厚生労働省の調査では、喫煙者のうち女性は三人に一人、男性は四人に一人が「やめたい」と考える。それでもやめられない人向けて「禁煙外来」を設ける病院が増え、全国で七千を超す。禁煙の最前線を訪ねると、新薬も開発され、効果を挙げていた。

新薬が効果 禁煙外来

「喫煙者の半分はたばこは衝撃的な言葉で始まらない。喫煙にはきちんと原因が原因で早死にするといわれています」から「どんなの吸って何枚ものつるこ」が目かれ、「時間半のカウンセリンでも体への影響は大差ない。

大阪府豊中市の「薦はい」と思っているたばこは、じめクリニック」。一見する。「軽いの何とか吸わずにすんで

新薬が効果 禁煙外来

禁煙外来　たばこをやめたい人向けの専門外来。精神面の支援やニコチンガム、ニコチンパッチ、ニコチンを含まない飲み薬などを使って治療する。禁煙への費用は健康保険対象外で患者の全額負担だったが、2006年4月から、ニコチン依存度などの基準を満たす患者には保険適用が認められた。厚生労働省の検証調査では、規定の5回を受診した場合の禁煙継続率が、途中でやめた人より高く、効果が認められた。

う思い。吸い続ける現実。一年半、葛藤した。そんな時、禁煙した友達に勧められて、六月、意を決し「最後の月」と考へてクリニックを訪れた。問診でニコチンの依存度を調べ、カウンセリングを受けたが、ニコチンを含まないのに、吸いたい衝動を抑えられる飲み薬

禁煙日記も力をくれ
よ。「どうなるかドキ
ドキする『禁煙開始、
のとこう大丈夫』。
ました。

医師と彼氏が 強力サポート



禁煙成功を喜ぶ斎藤久美子さん。右は「薦はじめクリニック」の薦はじめ院長＝大阪府豊中市

「やめたい」
葛藤 1年半

「彼氏と海に行った
番しんどかった」。本
当にやめられるんだろ
うか」。何度も不安に
襲われた。

そして七月一日、禁
煙開始。彼氏から毎朝
「頑張れ」とメールが
届いた。ぐじけそうな
ことができた」と満面の
笑み。「たばこが障害
になっている部分があ
った」という結婚も決

飲み薬による治療　十月、規定の五回のは、薬の摂取量を増やすため、最初の一週間は準備期間としてたばこを吸いつつ薬を飲受診を終えた。たゞこは一切口にしていいなさい。肌が柔らかくなり、口臭も気にならなくな

かは「こ」ほほ笑んだ。「やめられるまでだ。」「やめられるまで付き合いますから」。迷いが吹き飛び、一步目を踏み出す勇気をもった。
から一 もぢさん「さうはあつた。でも努力や苦労とは感じなかつた。」「葛藤していた時の方
がよっぽどきつかった

「今どこの大丈夫」。
うになつてゐた時を思
い出し、自分を奮い立
たせた。